

### **Dringliche Anfrage**

der Abg. Dr.<sup>in</sup> Dollinger und Klubvorsitzenden Wanner an Landeshauptmann-Stellvertreter  
Dr. Stöckl betreffend den Krisenmodus bei der gynäkologischen Versorgung

Für Schwangere sind die aktuellen Meldungen aus den Krankenhäusern in Tamsweg und Schwarzach beunruhigend. Das Landesspital in Tamsweg musste Anfang April die Gynäkologie und Geburtshilfe neun Tage lang aus personellen Gründen dicht machen und dem Ordensspital in Schwarzach laufen der Primar der Gynäkologie und drei Fachärztinnen und Fachärzte davon.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten gemäß § 78 Abs. 5 GO-LT die

dringliche Anfrage:

1. Wie stellt sich die Absicherung bzw. der Erhalt des Krankenhauses Tamsweg insbesondere die Gynäkologie und Geburtshilfe dar?
2. Wie werden Sie sicherstellen, dass sich eine Verzögerung bei der Bestellung eines Primars in einem Krankenhaus nicht mehr wiederholen wird?
3. Wann haben Sie erfahren, dass im Krankenhaus Schwarzach „große Unruhe“ (SN vom 3. Mai 2022) herrscht und welche Maßnahmen haben Sie gesetzt um dieser Unruhe Herr zu werden?
4. Wann werden die offenen Stellen im Bereich der Gynäkologie in Tamsweg und Schwarzach nachbesetzt sein?
5. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, damit die Arbeitsplätze in den peripheren Gesundheitseinrichtungen attraktiver gestaltet werden?

Salzburg, am 2. Juni 2022

Dr.<sup>in</sup> Dollinger eh.

Wanner eh.